

# XPOS

## Babinsa Koramil 13/Karangawen Dampingi Penyaluran BLT DD Tahap 2 Tahun 2022

Agung widodo - [DEMAK.XPOS.CO.ID](http://DEMAK.XPOS.CO.ID)

Sep 2, 2022 - 16:36



*Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Arifin Melaksanakan Pengamanan Penyaluran Bantuan Langsung Tunai Yang Berasal Dari Dana Desa (BLT-DD) di Balai Desa Kuripan, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak.*

DEMAK- Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Arifin melaksanakan pengamanan penyaluran Bantuan Langsung Tunai yang berasal dari Dana Desa (BLT-DD) di Balai Desa Kuripan, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak. Jum'at, (02/09/2022).

Menurut Serda Arifin, pengamanan yang ia lakukan sebagai bentuk kewajiban seorang Babinsa dalam memantau dan memonitoring penyaluran bantuan di wilayah, sehingga bantuan dapat tersalurkan tepat waktu dan tepat sasaran. Selain itu, juga untuk memastikan penyaluran bantuan berjalan aman dan lancar.



"Kita disini untuk memastikan bantuan tepat sasaran, sehingga bantuan benar-benar bisa dinikmati oleh warga yang berhak menerima," ucapnya.

Dijelaskannya, penyaluran Bansos BLT-DD tahap 2 tahun 2022 ini sebagai bentuk perhatian pemerintah kepada warga masyarakat, terutama mereka yang berada di garis kemiskinan, sehingga kebutuhan hidup dapat tercukupi di tengah kondisi ekonomi yang cukup sulit seperti saat ini.

Serda Arifin menambahkan, bantuan disalurkan sebesar 900 ribu rupiah, dimana bantuan tersebut merupakan bantuan mulai bulan Juli, Agustus dan September, dengan perbulan sebesar 300 ribu rupiah. Bantuan disalurkan kepada 132 KPM (Keluarga Penerima Manfaat).

"Ini bentuk perhatian pemerintah kepada warga miskin. Semoga dapat dimanfaatkan dengan baik dalam mencukupi kebutuhan sehari-hari," jelas Arifin.

Sementara itu, Mbah Munaroh (67), salah satu penerima bansos mengaku sangat bersyukur dengan bantuan yang ia terima. "Terima kasih kepada

pemerintah dan Pak Kades atas bantuan ini. Bantuan ini sangat bermanfaat untuk kebutuhan sehari-hari saya pak. Terima kasih yang sebesar-besarnya pak," ungkapnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendim 0716/Demak